

陸上部通信 7月号

大阪市立梅南中学校 陸上競技部

いよいよ7月に入り、暑い季節がやってきました。今月末にはブロック大会があり、その試合で3年生の生徒は引退になります。去年の8月に3年生が引退してから、あっという間に過ぎていった1年でしたね。ブロック大会は陸上部3年生として最後の締めくくりです。自分の納得のいく結果を残し、後輩に先輩らしい姿を見せて引退してほしいと思います。暑くなってくると行動1つ1つが鈍くなったり、集中も切れやすくなりますが、暑さに負けず一生懸命やれば、必ず結果はついてくるはずです。みんなで声をかけあいながら、頑張りましょう。

また、6月後半には期末テストがあり、3年生は期末テストの前に、プレ実力テスト、プレチャレンジテスト、チャレンジテストもあったので、テストテストテスト…とテストの連続でしたね。今後もテストは続いていきます。もちろんですが、どのテストも入試に大きく響いてきます。しっかりと勉強し、挑んでください。2年生も今のうちから来年に向けて、少しずつ勉強を始めていきましょう。

そして今月末から夏休みに入ります。8月予定表を早めに配布するので、なくさず必ず家の人人に渡すこと。予定などがあって練習を休む場合は、今までと同様、直接先生に伝えるか、学校に電話するかのどちらかにしてください。最近無断欠席が多いです。

今後の試合予定

- ・7月27.28日(木)(金) 大阪市ブロック大会
(ヤンマーフィールド長居)
※3年生は保護者への案内を後日配布します。



写真が全然ありません…

勉強・部活での
夏休みの目標を
今のうちから
たてておこう！



Search ...

大阪市立梅南中学校

Search engine.

CHECK



梅南中学校のホームページも
チェックしてみてください！